



DUKUNG SUMBU FILOSOFIS: Sejumlah peserta mengikuti kirab Merti Code di Cokrodingratan, Yogyakarta. Event ini makin memperkuat identitas Kampung Wisata Cokrodingratan.

Cokrodingratan, Perkuat Identitas Kampung Wisata

YOGYAKARTA, Joglo Jogja – Identitas Kampung Wisata Cokrodingratan makin diperkuat. Dipilihnya Kampung Wisata Cokrodingratan untuk di-branding karena kampung tersebut berada di lokasi strategis. Keberadaan kampung ini turut mendukung sumbu filosofis Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY).

Pemkot Yogyakarta meluncurkan loka baru sebagai upaya memperkuat identitas Kampung wisata Cokrodingratan. Dalam logo itu terdapat enam elemen visual berupa cakra, bunga teratai, labi-labi, burung, manuk beri, dan

riak air. Setiap elemen dalam logo ini diyakini memiliki mana yang menghubungkan identitas kampung dengan filosofi kehidupan dan lingkungan. Selain itu, diterbitkan juga Slogan baru yakni "Pelestarian Lingkungan dan Pengawasan Keberagaman".

Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta Wahyu Hendratmoko mengungkapkan, dipilihnya Kampung Wisata Cokrodingratan karena keberadaan kampung ini turut mendukung sumbu filosofis. "Kampung wisata Cokrodingratan juga telah berhasil

masuk nominasi 100 besar Kampung Wisata terbaik dalam Anugerah Desa Wisata Indonesia 2024," ungkapnya akhir pekan kemarin.

Lurah Cokrodingratan Andityo Bagus Baskoro berharap, branding ini mampu membuat kalurahan yang dia pimpin semakin berkembang. "Semoga branding ini juga bisa mendatangkan wisatawan domestik maupun manca negara," ungkapnya, Selasa (17/9).

Dia juga menjelaskan arti pelestarian lingkungan dan pengawal keberagaman yang menjadi slogan baru terse-

but. Dalam hal pelestarian lingkungan, katanya, kalurahan memiliki sekolah sungai dan sekolah recycle. Yang aktif memberikan edukasi perawatan sungai dan daur ulang sampah.

"Sekolah sungai kami juga sudah diadopsi oleh berbagai level di Nasional," ujarnya.

Memperinci hal ini, dia juag mengatakan, di salah satu kampung yakni Jetis Harjo diterapkan istilah *nyuluh* atau mencari bulus di Kali Code sebagai upaya konservasi bulus yang merupakan biota Kali Code. **(nik/ree)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Cokrodingratan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005